

豊田市立大蔵小学校

〈本校の道徳教育の重点目標です!〉



命を大切にし、他人を思いやる心をもつ子どもを育てます。

〈1・2年生では〉

- 誰にでも温かく接し、友達に親切にする。
- 約束やきまりを守り、良いと思うことは進んで行く。

〈3・4年生では〉

- 相手を思いやり、互いに助け合うことができる。
- 協力しながら、最後までやり遂げる。

〈5・6年生では〉

- 誰に対しても思いやりの気持ちを持ち、相手の立場になって行動できる。
- 集団の中の自分の役割を自覚し、主体的に行動する。

盲導犬育成募金に関する活動

〈子どもの声〉

☆盲導犬は、まだたくさんいないので、盲導犬が、もっと必要だと思います。

少しでも、盲導犬育成のために、募金ができるとうれしいと思います。



昨年度の盲導犬育成募金贈呈式での体験

・目の不自由な人への理解や思いやりの気持ちを高めるために、学芸会での募金活動や、アルミ缶回収活動などを行っている。

家庭の方へ

- 学校公開日などで道徳の授業公開をします。参観してください。
- 収益金を盲導犬募金に充てるための、アルミ缶回収への御協力ありがとうございます。引き続きお願いします。



地域の皆様へ

- 盲導犬育成募金のための募金箱を郵便局や地域の飲食店、スーパーマーケットに置いてありますので、御協力をお願いします。



みんなで子どもの心を育むために

愛知県教育委員会道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」を御覧ください!

道徳教育総合推進サイト「モラルBOX」には、「愛知1022校の取組」など、学校の道徳教育推進や家庭・地域・学校の連携に役立つ情報が満載です。



モラルBOX

検索

クリック